とし沼南町の歴史と伝統 | カットを行った。

沼南町と合併、人口38 万

柏市と紹南町との合併 |ては、県内では野田・関 |は、旧沼南町役場を改修

柏市が誕生した。 一天律小被(今年二月)に が二十八日に成立し、新一宿(〇四年六月)、駒川・ |の移行を目指していると | と新しい市民サービスの 次いで三番目。 問市は今後、中核市へ せた沿南庁舎の閉庁式が して支所機能などを持た

職員を前に、新市の誕生 窓口の開設を祝った。 行われ、本多兄市長らが (関連記事15面

一一四・九〇平方続で同
カ人で県内五位、面積は

《平成の大合併》とし 合併当日の二十八日

新市の人口は約三十八

"新柏市、誕生

議場では議員初顔合わせ

での初顔合わせが行われ と、新市議会議員の議場 植市宿南庁舎の開庁式 | られるよう尽力してくだ 町役場を改修した さい」と祝辞を述べた。 しい住民のニーズに応え 居している。 ターコンクール最優秀賞 続いて、合併啓発ポス

行政サービスの拠点とし

た二十八日、沼南地域の いさつ。 藤川街前町長が

より "新柏市" が誕生し をつくりましょう」とあ

柏市と宮南町の合併に | を受け継ぎ、新しい歴史

ました。沼南支所を窓口一らが庁舎玄関前でテープ の上に本日合併が成立し 町民の熱心な議論と協議 は、本多晃市長が「両市 午前八時からの式典で一二年)、優秀賞の勝矢仁美 (1面に本文記事) の勝矢汐莉さん (子賀中) 顔合わせがあったた。

さん(同三年)、泉沙紀さ一特例法による暫定処置と 植市職、市執行部との初 同市議会の議席は合併

| 銘板を序幕し、本多市長 | 岩南十七)となり、県内 | 千葉市の五十六に次ぐ | 来月二十六日、市民文化ん (高柳中三年) が序舎 して五十三(柏二十六、 となった野田市を抜き、 なお、合併記念式典は では〇三年六月に旧閩宿 二番目の大所帯となっ 会館で行われることにな 町との合併により五十二一た。

